

# ふたすけ通信

学校運営協議会便り

## 第7号

発行：甲斐市立双葉西小学校  
学校運営協議会 広報部

### 「おはようございます!!」

登校指導で道路に立つ私の耳に、元気な子ども達の声が届きます。並んで歩く新一年生の黄色い帽子が初々しく目に飛び込んできます。「おはよう」と声をかけると、はつとするくらい大きな声であいさつを返してく



れる子、少しはにかみながらも笑顔で返してくれる子と反応は様々です。

挨拶とは不思議なもの。声を掛けた方も掛けられた方も自然と笑顔にしてくれる。

校長先生や、地域の方からも、「双葉西小学校の子ども達は挨拶がしつかりできる」「とても気持ちがいい」と、嬉しい言葉を頂きます。そして何より私自身も登校指導を通じ、双葉西小学校の児童の素晴らしさに触れ、すがすがしい朝を過ごすことができました。(I・A)

毎年どの学年でも、四月の学年部会では親子活動の内容で頭を抱えているのではないのでしょうか?...

### 「何入ル?!」

親子活動は我が子が学年の中で、どのような様子で取り組んでいるのかを知ることが出来る。親子活動は我が子が学年の中で、どのような様子で取り組んでいるのかを知ることが出来る。親子活動は我が子が学年の中で、どのような様子で取り組んでいるのかを知ることが出来る。

一年「親子レクレーション」、二年「ドッチビー大会」、三年「はつぴ作り」、四年「ほうとう作り」、五年「肝試し」、六年「ドッチボール大会」。



内容は様々ですが、親子ですればなんでも楽しい!年に一度しかない親子活動を楽しみたいのですよね。でも毎年四月には頭を抱えてしまうのです。(S)

## おやじたちの夏

F・K

初夏の日差しを感じる、今年もそろそろプールが始まるかな?と思いつつ、プール清掃のことを考えます。



私が「オヤジの会」の活動の一つであるプール清掃に携わったのは、三年前からでした。当初は、休みの日に面倒だなどと思いながらも参加しました。プール清掃には新旧を問わずいろいろな世代のおやじ達や先生方も参加し、汗を流していました。

プールの授業が始まると安全の監視役として立会う機会があります。子どもたちの楽しそうな顔を見て、少しは役に立てたのかな?と感じました。今では、子どもたちの笑顔を想像しながら、「オヤ



る範囲で、活動して行こうと思っています。

様々な活動の前には、打合せと言う名の飲み会を行います。子ども達のためという名目の元、おやじが楽しめる会となっておりますので、こぞって参加をお願いいたします。

ふたすけ通信の夏は、見つけられるかな?



ふたすけ通信第7号の発行です。お忙しい中記事の依頼に快くご協力を頂き、ありがとうございます。ラッキーセブンで何かいい事が起きるかな?とワクワクしながら紙面を作成しました。次号もお楽しみに!